

PRESSEMITTEILUNG DAS GOETHE-INSTITUT ÖFFNET NEUE TÜREN IN HURGHADA

Das Interesse an der deutschen Sprache nimmt in Ägypten deutlich zu. Das beschränkt sich nicht mehr auf die großen Städte wie Kairo und Alexandria, wo das Goethe-Institut seit 60 Jahren schon existiert, sondern erstreckt sich der Bedarf fast über alle ägyptischen Städte. Dazu zählt vor allem auch die Touristenregion in Hurghada.



Aufgrund dessen bietet das Goethe-Institut Kairo nun auch Sprachkurse und Prüfungen in Hurghada an und öffnet mit seinem ausgelagerten Sprachbetrieb seine Türen im Red Sea Culture Center bei der Deutschen Schule Hurghada (DSH) in der Bowling Straße. Den Beginn des Kursbetriebs feierten die Partner am 14.06.2019, indem sie zeremoniell das Band durchschnitten. Die Deutsche Schule Hurghada (DSH), vertreten durch Frau Maja-Jennifer Köhl (Repräsentantin des Schulträgers Red Sea Hotels), Frau Corinna Goldbeck-Nasr (Beauftragte des Vorstands) und Herrn Zeng (Schulleiter), wurde dieses Jahr als „Exzellente Deutsche Auslandschule“ ausgezeichnet und setzte ihre ersten Absolventen in die Welt. An dem kleinen Festakt nahmen neben Vertretern der Deutschen Schule Hurghada, des Red Sea Culture Centre (Frau Esperanza Baracaldo de Geweyer), und des Goethe-Instituts auch Herr Schröder, ehemaliger Fachberater des ZfA Büros in Kairo, Herr Selbst, BLI Berater und letztjähriger Prüfungsvorsitzender der Sekundarstufe I und Herr Ely, ehemaliger Vize-Honorarkonsul teil.

„Ein offener Geist, ein interkultureller Austausch, das sind gute Lehrmeister“, sprach Herr Hendrik Lux, Experte für Unterricht am Goethe-Institut Kairo, welcher in seinem Grußwort die Regionalleitung repräsentierte. Er betonte weiterhin das Grundprinzip des Goethe-Instituts, Lernende zum selbstständigen Weiterlernen zu befähigen.

Der Kursbetrieb wird organisch mit der Nachfrage wachsen. „Nächste Woche werden die Sprachkurse starten“, sagte die Leiterin des ausgelagerten Sprachkursbetriebs Hana Abdel Salam, „Darunter gibt es einen Spezialkurs „Deutsch für Hotel und Tourismus“, welcher auch für nicht-alphabetisierte Teilnehmende konzipiert ist: Eine Innovation in der Kursentwicklung, wie sie das Goethe-Institut anbietet. „Höhere Stufen und Kurse für Kinder und Jugend werden sukzessive dem Angebot hinzugefügt werden. Zentrale Prüfungen werden alle zwei Monate möglich sein, beginnend in der ersten Woche im Juli.“



**GOETHE
INSTITUT**

Sprache Kultur Deutschland

DATUM
14. Juni 2019



CC RED SEA



KONTAKT
Hana Abdel Salam
Leiterin des Sprachbetriebs
Hurghada
Goethe-Institut Ägypten
Tel.: +20 65 3403336
Info-hurghada@goethe.de

Telefonsprechstunden:
Sonntags und dienstags
10 - 13 Uhr

**Sprechstunden
und Kursanmeldung:**
Sa, 11:00 - 15:00 Uhr
Mo, 15:00 - 17:00 Uhr
Mi, 15:00 - 17:00 Uhr